

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Il est grand temps que les gouvernements mettent leurs culottes afin de privilégier la santé des citoyens avant le profit des agriculteurs industriels. Les sommes faramineuses investies pour engraisser artificiellement les porcs qui contaminent nos rivières devraient être transférées aux petits producteurs qui respectent la chaîne naturelle de la vie et notre santé.

La vie avant le profit!!!! Pensez aux générations futures....

Ariane Denault-Lauzier